
六家國小 110 學年度班親會問題回應 

建議事項或問題提問 回覆 

孩子經常回家反應，學校一樓廁

所不乾淨、有殘留物，不敢去

上。 

學校由家長會委託清潔公司進行廁所清潔 ，範

圍包含舊棟 8間、A棟 8間、身心障礙廁所 4

間、B棟 10間、自然教室 1間、活動中心 2間，

共 33間。開學前大清掃及固定每星期日清潔，

共計 21次。未來將續加強宣導廁所使用規範，

讓學生盡可能維持廁所清潔。 

請問家長會費的用途？ 依據新竹縣六家國小家長會組織章程第三條第三

項，家長會費之用途： 

（1）家長會辦公費。 

（2）協助學校發展校務活動。 

（3）舉辦學校員工福利事項。 

（4）其他有關學校教育之用途 

前項第（2）款至第（4）款，得由家長會之常務

委員會或學校提供計畫及預算經委員會通過後支

用之。 

感謝學校本學期繼續辦社團活

動，讓孩子有機會參與課後活動 
謝謝鼓勵，學校未來將會持續辦理各項社團活

動，鼓勵學生多元展能。 

六家愛閱讀紀錄本格子太小，不

利孩子書寫。建議低年級記錄書

名感想的表格格子能加大,方便

孩子書寫. 

目前所使用的閱讀紀錄本，內容格式設計初衷是

希望學生在有適度的書寫量外，更能保有閱讀的

樂趣。當初為了降低學生的負擔，採爭取外部資

源一次進行大量的印製，目前尚有一些閱讀本可

以使用，本次建議將會在未來改版時作為調整建

議，謝謝。 

家長建議可增加社團種類，例

如：羽球社，寫作社。 
寫作目前已納入學校的正式課程中，幫助學生學

習與成長；另因校園場地有限，羽球所需場地已

有校隊使用，未來學校仍會持續辦理各多元社團

活動鼓勵學生多元發展。 

 



六家國小 110 學年度班親會問題回應 

建議事項或問題提問 回覆 

408 教室的前後門開啟會發出極

大的金屬摩擦聲,希望學校能有

經費改善門框變形問題 

已委由校內工友改善，目前開關門已改善且無異

音。 

週五營養午餐素食，孩子往往較

無食慾，可否取消周五素食之規

定 

與廠商之契約以學年度為基準，將於下學期末參

酌蔬食之教育意涵及師生意見後，召開會議討論

是否繼續施行。 

希望上周五的跳電可以盡快改善 
1.本校受教育部補助之電力改善工程預計於 110

年 12月完成施作，預計 111年 4月啟用，屆時全

校教室將全面改善冷氣的電力使用問題。 

2.已先請水電技師檢修，目前設備正常，跳電情形

為無熔絲開關瞬間過載的保護機制，惟不能冒然

加大無熔絲開關的安培數，恐有電線走火風險，為

鼓勵節流同時維護校園安全，目前已請班級降載

使用電器。 

戶外教育與畢業旅行能否順利舉

行？ 
只要降級就能順利舉辦，活動辦理將依循中央流

行疫情指揮中心及本縣教育處規定，細節屆時會

再行通知。 

 

 


